

Ferienprogramm grenzenlos Volleyball

Zielgruppe und Ziele:

Zielgruppe sind Kinder und Jugendliche die in den Ferien zu Hause bleiben müssen, weil das Geld fehlt.

Noch nicht integrierte Kinder und Jugendliche aus anderen Kulturen ziehen sich in den Ferien in ihre Familien zurück. Vor allem nach den Sommerferien merkt man deutlich, dass in diesem Zeitraum kaum Deutsch gesprochen wurde.

Neben diesem Schwerpunkt soll natürlich allen daheimgebliebenen Kindern und Jugendlichen aus Mühlacker ein attraktives und kostenloses Sportangebot angeboten werden. Dreimal in der Woche trifft man sich dazu im Freibad auf den Beachvolleyballfeldern um in verschiedenen Alters-/Leistungsklassen Volleyball zu spielen. Gerade in der berührungsfreien Sportart Volleyball wird vieles, was für ein gutes Zusammenleben in der Gesellschaft benötigt wird, eingeübt und praktiziert:

- Einhalten von Regeln
- Gleichberechtigung von Jungen und Mädchen
- Fairness und Respekt
- Deutsch als einzige gemeinsame Sprache
- Teilhabe und Zugehörigkeit, Teil eines Teams zu sein

Wichtig ist auch, dass man sich im Anschluss an das Volleyball-Training zusammensetzt und sich unterhält. Und so die einzige gemeinsame Sprache vertieft. Dies zusammen mit einem Event-Volleyball T-Shirt sollen die Zugehörigkeit und das Wir-Gefühl stärken.

Um eine Verbindung und Vertrauen auf Seiten der Eltern aufzubauen ist ein gemeinsames Integrationsvolleyballturnier mit anschließendem Grillfest/Sommerfest geplant. Vielleicht gelingt es dadurch Ängste und kulturelle Hemmnisse zu überwinden.

Kooperationspartner

1. Integrationsbeauftragte, Flüchtlingsbeauftragte Stadt Mühlacker und Enzkreis
2. Stadtwerke Mühlacker
3. Diakonie
4. Verein Miteinanderleben
5. Sozialarbeitern, die die Flüchtlinge betreuen
6. VLW

Projektverantwortlicher, Trainer und Administration: Dr.-Ing. Jürgen Schmidt